

# Informe de pérdida ejercicio 2017

“La Junta Directiva de Acerías Paz del Río S.A manifiesta a la Asamblea General de Accionistas, que en el ejercicio 2017 la Compañía tuvo una pérdida neta que asciende a la suma de COP 39.794 millones, razón por la cual no se podrán distribuir utilidades.

Esta pérdida se originó principalmente en la menor demanda de producto por desaceleración de la economía, especialmente en el primer semestre de 2017 y el mayor costo de los insumos.”

*Junta Directiva, sesión 27 de febrero de 2018*